## Mardi 28 février 2022. Funérailles d'André Jacoulot

Au nom de tous ses anciens paroissiens, je tiens à rendre hommage et remercier André pour tout ce qu'il a pu apporter à notre paroisse.

A son arrivée en 1991, il a trouvé une paroisse en grande difficulté, au point que ses parents ont du régler les premières factures! Avec beaucoup d'ardeur et de persévérance, il s'est mis au travail.

Dans le domaine de la pastorale, il a su trouver des personnes pour la catéchèse, la liturgie, les funérailles, la préparation au baptême. Il a motivé beaucoup d'enfants pour devenir servants d'autel, au point qu'il a fallu faire un planning pour qu'ils puissent à tour de rôle servir à la messe. En parallèle il a lancé un conseil pastoral (devenu ensuite l'équipe d'animation pastorale) et un conseil économique. Il a commencé d'écrire Le Lien, feuille d'information et de communication pour les paroissiens, et 30 ans après Le Lien existe toujours! Par ailleurs il a dynamisé la collecte du Denier de l'Eglise, si bien qu'en quelques années le montant de la collecte a été plus que multiplié par 2! N'oublions pas aussi qu'en tant qu'ancien responsable scout, il a soutenu le groupe de Valentigney (fusionné ensuite avec Audincourt). Par la suite, malgré des tensions et des clivages, il a réussi la création de la nouvelle paroisse Notre Dame de Belchamp, regroupant 4 anciennes paroisses, 2 à Valentigney et 2 sur Beaulieu/Mandeure.

Sur le plan matériel et financier, il n'a pas ménagé ses efforts en donnant beaucoup de sa personne. Il a entrepris de remettre en état et de restaurer tous les immeubles de la paroisse. Tout y est passé : les toitures, les fenêtres, les ravalements, les chauffages, les sonos, l'électricité etc... Mais s'il a pu s'entourer de bénévoles pour l'aider dans ces travaux, il a fallu trouver beaucoup d'argent pour tout financer. Il a donc organisé de multiples activités comme des tombolas, lotos, repas paroissiaux, sans oublier nos méga brocantes connues dans toute la région.

Au final, toutes ces activités, qu'elles soient pastorales, immobilières ou simplement récréatives, ont favorisé la rencontre d'un grand nombre de paroissiens qui ont appris à se connaître, à s'écouter, à se comprendre et à s'apprécier.

On a perdu un prêtre passionné, un fédérateur, un Ami. Alors, pour toutes ces actions, pour cet engagement sans limites et pour ces découvertes les uns des autres un grand merci à toi André!